本部中学校

令和2年5月22日(金)

(発行) 校長: 渡久地政孝

令和2年度入学式、1学期始業式挙行!

2 学期の始業式が各教室で行われました。毎年とは異なり教室のテレビに映像を映し出 し、校歌や各学年の決意の言葉などが力強く述べられました。どの学級でも聴く態度が 素晴らしく、きちんと返礼をするなど節目ととしての始業式を迎え心機一転、心を新た にしているのがわかりました。以下、生徒会代表城間一花さんのあいさつです。



会代

間

花

通まい校くわ今週かよす すての思り日間?う きりい か以コに長さ 後そたしままら上口過いん すた新遅ナ しれの をめをと2 リに後し年や先の響 も輩て生か生ス 達後はな方夕外まはさ し3へ輩中日が1出しどい

ま子生かつ元建(同生きち学が一と制し校徒りな輩本欲盟は継を年始名な限 をが後部し学多い引とまとりが う。伝丸更り輩中い級く でっしる新まか 統とにでとのとののい張てと入しか な強すの一思団生くり °同番い結徒必先3うが てしそ盟のまを会要輩年と八そ学 の学良す強行が方生う十れ校 い部全つ級さ ゚く事あがはれ名でも



Web版では画像表示はありません



な全はの上 を員 2年 と と で し マ 生 しで参加 マスク着 +生の学級 表式の様 3 1 級子、生 し用